



Partendo dal parcheggio del bar Turista di Limone, alla volta di Tremosine, si superano Bassanega (m. 309), Ustecchio (km. 4,6 – m. 490 – **h. 0:46**) e Voltino (km. 5,9 – m. 560 – **h. 1:02**) per giungere a Vesio, in località Pertica, e si prosegue in direzione sud, lungo via Pertica, per Polzone. Al km. 10,2 si trova a destra l'isola ecologica: oltrepassata la sbarra, pedalando parallelamente alla strada provinciale, si arriva ad una biforcazione. A sinistra, in leggera discesa, si giunge al bivio per La Cocca (km. 13 – **h. 1:30**).

Si prende lo sterrato a destra, dove un piccolo cancello sbarra la strada, e si arriva in località La Cocca (km. 15,7 – m. 966 – **h. 2:00**). Si prosegue a destra, lungo una gettata di cemento che per un piccolo tratto obbliga a forzare sui pedali; il tracciato prosegue con tante piccole impennate fino a quando la carreggiata diventa sentiero.

Dopo 150 metri di salita molto difficoltosa lungo cui si spinge le bici (m.1200) e dopo un bel saliscendi, una discesa di circa 1 km. porta alla malga di Piazzolo (km. 17,5 – **h. 2:22**) dove, superato un piccolo cancello, si scende in direzione lago.

Abbassandosi notevolmente di quota, ci si porta sulla strada asfaltata percorsa all'inizio dell'itinerario. Si svolta a sinistra e, dopo poche centinaia di metri, si ritorna a Vesio (km. 22 – m. 660 – **h. 2:40**) e quindi a Limone, ripercorrendo a ritroso la parte iniziale dell'itinerario (km. 30,2 – m. 65 – **h. 2:55**).



Vom Parkplatz vor der Bar Turista in Limone fahren Sie in Richtung Tremosine über die Ortschaften Bassanega (309 m), Ustecchio (4,6 km – 490 m – **0:46 Std.**) und Voltino (5,9 km – 560 m – **1:02 Std.**) und gelangen schließlich nach Pertica und in den Ortsteil Vesio; von hier aus geht es in Richtung Süden über die Via Pertica nach Polzone. Bei km 10,2 finden Sie auf der rechten Seite eine Reihe von Müllcontainern („isola ecologica“); Sie fahren an der Schranke vorbei und nun parallel zur Landesstraße bis zu einer Abzweigung, hier geht es links leicht bergab bis zur Gabelung La Cocca (13 km – **1:30 Std.**).

Sie biegen in den Fahrweg auf der linken Seite ein, wo ein kleines Gatter zu überwinden ist, und gelangen in die Ortschaft La Cocca (15,7 km – 966 m – **2:00 Std.**). Weiter geht es rechts über einen Betonweg, wo Sie über eine kurze Strecke ziemlich kräftig treten müssen. Der Weg führt weiter über zahlreiche kleine Strecken stark bergauf, bis die Fahrstraße in einen Fußweg mündet. Nach einem etwa 150 m langen Steilstück, wo das Fahrrad geschoben werden muss (1200 m), und nach einem wechselhaften Bergauf und Bergab geht es schließlich für 1 km durchgehend bergab bis zur Malga (Alm) bei der Ortschaft Piazzolo (17,5 km – **2:22 Std.**). Sie überwinden ein kleines Gatter und fahren danach bergab auf den See zu.

Der Höhenunterschied ist erheblich, doch zuletzt gelangen Sie wieder auf die Asphaltstraße des Tourenanfangs. Hier halten Sie sich links und erreichen nach einigen hundert Metern Vesio (22 km – 660 m – **2:40 Std.**) und fahren von dort auf dem Ausgangsweg wieder zurück nach Limone (30,2 km – 65 m – **2:55 Std.**).



Starting out from the Turista Bar parking lot in Limone, take the road to Tremosine that passes Bassanega (309 m), Ustecchio (km 4.6 – 490 m – **h. 0:46**) and Voltino (km 5.9 – 560 m – **h. 1:02**). You will reach Vesio, in the hamlet of Pertica. Head south on Via Pertica for Polzone. After 10.2 km, you will be to the right of a nature park. Pass the barrier and head south, riding parallel to the provincial road, until you reach the first fork in the road. Bear left and follow the gently sloping road downhill to the intersection for La Cocca (km 13 – **h. 1:30**).

Turn right onto the unpaved road closed by a small gate that will take you to La Cocca (km 15.7 – 966 m – **h. 2:00**). Turn right onto a short stretch of cement that will make pedaling tough. The itinerary continues with a few bumps until the road turns into a trail.

After 150 meters of a very difficult uphill section for the bike (1200 m) with lots of rises and dips in the trail, you'll descend for about 1 km to reach the alpine farmhouse in Piazzolo (km 17.5 – **h. 2:22**). Pass the small gate and head towards the lake.

This steep downhill stretch will take you back to the asphalt road you traveled at the beginning of the itinerary. Turn left and after a few hundred meters, you will return to Vesio (km 22 – 660 m – **h. 2:40**) and Limone, retracing back along the initial section of the trip (km 30.2 – 65 m – **h. 2:55**).

T/B	km			Diff.
B	30,2	1174	2:55	★★★★

